
発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．デマンドタクシーの運行改善について

（１）令和３，４年度の施設登録数の推移と自己評価について

（２）１，０００円区間をなくし一律５００円に市民負担を軽減する考えに

　　　ついて

（３）利便性の向上に向けての努力について

（４）利用者の登録数増加に向けての対策とＰＲについて

（５）利用者増加のための対策について、予約の取れない市民がいることへ

　　　の対策は

（６）市外への運行について

（７）広域連携バスの今後について

２．福祉事務所所管の諸提案について

（１）今後の敬老会について

（２）低所得者へのエアコンの設置支援について

（３）男性トイレへのサニタリーボックスの設置について

３．教育委員会所管の諸提案について

（１）ランドセルの支給について

（２）勤労文化会館へのエレベーター設置について

４．鹿島神宮駅へのエレベーター設置について

１．大野区域の環境整備について

（１）インフラ整備状況について

　　①幹線道路等の整備状況は

　　②荒野台地区の雨水・排水整備事業について

２．大野３駅周辺地区計画について

（１）鹿島大野駅・はまなす公園前駅・荒野台駅の地区計画における整備状

　　　況は

（２）今後の方針と見通しは

３．洋上風力発電について

（１）洋上風力発電事業推進ビジョン原案について

４．第４次鹿嶋市情報化計画について

（１）施策３，４，９，１５，１８，２０，２１に対しての第４次情報化計

　　　画での対策について伺う

１．鹿行医療圏及び鹿嶋市医療体制の取り組みについて

（１）鹿行医療圏及び鹿嶋市医療体制の現状認識について

（２）第７次保健医療計画期間（２０１８年～２０２２年）での鹿嶋市医療

　　　対策事業実績について

（３）コロナ感染状況下における医療確保策の進展について

（４）第７次保健医療計画期間中での事業成果と課題について

（５）地域医療の維持向上に向ける市長の想いについて

１．高齢者福祉について

（１）コロナによるデイサービス利用者減少の加算について

（２）コロナ拡大による施設への対策について

（３）入院中のオムツ代の助成について

２．熱中症対策について

（１）学校への水筒持参の状況について

（２）学校への水のサーバー設置について

（３）鹿嶋市役所、公民館への水のサーバー設置について

３．平和の取り組みについて

（１）鹿嶋市としての平和の取り組み検討状況について

（２）庁舎内モニターで広島・長崎の式典模様を流すことはできないか

４．選挙の投票率向上について

（１）選挙当日の交通手段について

（２）投票所について

１．行財政改革について

（１）財政健全化の具体的な目標は

（２）働き方改革とデジタル推進について

（３）行政の政策力向上のための人材育成と確保

（４）行政組織の見直しと行政運営

（５）新しい公共（労働者協同組合）の活用について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（９月６日） 令和４年第３回鹿嶋市議会定例会　

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ３１５分（５時間１５分）

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者

５ 菅谷　　毅君
市　　長
担当部長

６０分
15：15

｜
16：15

１ 小池みよ子君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分
10：00

｜
11：00

２ 内田　政文君
市　　長
担当部長

６０分
11：00

｜
12：00

３ 宇田　一男君
市　　長
担当部長

４５分
13：00

｜
13：45

４ 川井　宏子君
市　　長
教 育 長
担当部長

９０分
13：45

｜
15：15



発言時間 目安の
（答弁含む） 時間

１．鹿嶋市の財政及び行財政改革について

（１）鹿嶋市財政についての現状及び将来を見据えた認識は

（２）行財政改革の整理整頓等について

（３）将来の備えである基金について

（４）ふるさと納税における新たな取組など

（５）将来に向けた公民連携事業の考えは

（６）都市公園のバンドリング事業計画の新たな進捗は

１．鹿嶋市の観光の状況について

（１）震災前後、コロナ禍前後の観光客数の変動

（２）バスターミナル跡地駐車場の利用状況

（３）子育て支援センターにおける宮中地区活気増加の指標データとは

（４）過去の観光政策の取り組みで効果の高かったものは

２．今後の鹿嶋市の観光政策について

（１）鹿嶋市の景観を良くするために

（２）課題である神宮駅の利活用

（３）墓地の景観整備を

（４）道の駅計画の再考を

（５）鹿島神宮の恩恵を活かす武道の合宿地を

３．中学校の部活動について

（１）今後の中学校の部活動の方針

１．市長の基本政策について・・その２（６月：その１）

（１）人口ビジョンの考え方

　　①目標を上方修正しそれに見合った政策展開を

　　②子ども向け予算の大幅増額など検討すべきではないか

　　　・少子化は社会のあり方に問題がある。子どもを諦める政治で無く、

　　　　産んでも大丈夫と思える政治に

２．反社会的カルト団体対策について

（１）市政全般の中に入り込まれていないか点検を求める

　　①現時点で把握できている内容があれば報告を求める

（２）カルト団体から市民を守る取り組みを具現化すべき

　　①教育現場等で予備知識を身につけてもらう努力など

（３）脱会を希望する２世信者等に対する支援体制の強化を求める

　　①行政に助けを求めても理解されず帰され、苦しんでいる例が全国で問

　　　題に

　　　・２世信者の場合「親と相談しなさい」では全く解決しない。親身に

　　　　なった行政の手助けが必要なのではないか

３．新型コロナウイルス感染症について

（１）抜本的な対策強化を求める

　　①徹底したＰＣＲ検査体制の強化で早期発見・早期治療の実現を

　　②３年経っても同じ事の繰り返しは恥ずべき事だという認識を持つべき

　　　・基本は国の政策が無能だが、市としてどこまで出来るか挑戦すべき

　　　　と考えるがどうか

１．市民目線・民間の発想について（鹿嶋市コミュニティプラン）

（１）市民活動とコミュニティプランについて

　　①「Ｈ３０年１２月・中央教育審議会」答申について

　　②「さまざまな課題の存在」と自治会加入率について

（２）「各地区コミュニティプラン」について

（３）「ボランティア活動並びにＮＰＯ」の実態について

（４）「サロン活動」の進捗について

２．農業政策について

（１）現状の農業政策について

　　①鹿嶋市農業の産出額について

　　②農林水産課の現状と課題について

　　③農業委員会の現状と課題について

　　④農業公社の現状と課題について

　　⑤土地改良区の現状認識について

（２）農業の諸課題解決について

　　①農業政策大綱立案について

　　②抜本的な水田対策について

１．災害時避難計画等について

（１）地域防災計画と地区防災計画について

（２）マイ・タイムラインと避難行動要支援者の個別避難計画について

（３）避難所におけるＷｉ-Ｆｉ設置状況と今後の計画について

２．ふるさと納税について

（１）これまでの検証と今後の計画について

一　般　質　問　通　告　一　覧　表
（９月７日） 令和４年第３回鹿嶋市議会定例会　

発  言  時  間  （ 答 弁 も 含 む ） 合  計 ２８５分（４時間４５分）

番号 質　　　　　　　問　　　　　　　事　　　　　　　項 質　問　者 答　弁　者

５ 笹沼　康弘君
市　　長
教 育 長
担当部長

３０分
15：15
｜

15：45

１ 舛井　明宏君
市　　長
副 市 長
担当部長

４５分
10：00
｜

10：45

２ 河津　　亨君
市　　長
担当部長

６０分
10：45
｜

11：45

３ 立原　弘一君
市　　長
教 育 長
担当部長

６０分

11：45
｜

12：00

（休　憩）

13：00
｜

13：45

４ 田口　　茂君
市　　長
副 市 長
担当部長

９０分
13：45
｜

15：15


